

Regeln für das Fußball-Golf

Die Bahnen

Die Länge der Bahnen beläuft sich auf 40-220 Meter. Die einzelnen Ziele sind meistens ca. 80 cm große Löcher im Boden. Die Bahn beginnt an der Fußballkugel des entsprechenden Loches im Umkreis von 1 Meter, nicht näher zur Fahne.

Spielergruppen

Die Größe einer Spielergruppe (Flights) darf maximal 5 Personen erreichen. Es ist immer der Spieler an der Reihe, der mit seinem Ball am weitesten von der Fahne entfernt liegt.

Allgemeines

Das Ziel ist es, den Ball mit möglichst wenigen Schüssen ins vorgegebene Ziel zu befördern. Jede Berührung des Balles wird als Schuss gezählt. Trifft der Ball ins "Rough" (hohes Gras, Unkraut), so darf er von dort aus weitergespielt werden. Fliegt oder rollt er über das Rough hinaus auf eine andere Bahn oder aus der Anlage bzw. Ausgrenze raus, so gibt es für den Spieler einen Strafpunkt, und der Ball wird zum Abschusspunkt zurückversetzt. Gelangt der Ball in die Bepflanzung am Feldrand oder an eine sonst unspielbare Stelle, darf er zurückversetzt werden und es gibt einen Strafpunkt. Es gibt für jede Bahn eine angegebene Par-Zahl. Dies ist eine Richtlinie für die Anzahl der voraussichtlich nötigen Schüsse. Die maximale Anzahl der Schüsse für jede Bahn beträgt das zweifache der Par-Angabe. Beispiel Par 4: Ist der Ball nach 8 Schüssen (inkl. Strafpunkten) nicht eingelocht, erhält der Spieler automatisch 9 Punkte (Par 3 = 7 Punkte, Par 5 = 11 Punkte usw.).

Zählung der Punkte

Die Punkte werden nach Anzahl der Schüsse und Strafpunkte gerechnet. Der Spieler mit den wenigsten Punkten gewinnt das Spiel.

Die Bedeutung der verschiedenen Pflöcke

Weißer Pflöcke = Ausgrenze

Überschreitet der Ball die Linie der weißen Pflöcke, muss der Ball unter Hinzurechnung eines Strafschlages von der ursprünglichen Stelle nochmals gespielt werden. Der gemachte Schuss gilt ebenfalls

Schwarz/Weißer Pflöcke = Lochbegrenzung

Der Ball muss um die schwarz/weißen Pflöcke herum gespielt werden. Bei Verstoß ein Strafschlag und zurücklegen oder ohne Strafschlag zurück spielen.

**Bitte beachten Sie, dass die Fußballgolfanlage nicht mit Stollenschuhen bespielt werden darf.
Die Fahnen dürfen nicht aus den Löchern herausgenommen werden.**

